

## **Ingrid Dreier, Ersatzkandidatin**

Ich bin Jahrgang 1964, ledig und wohne im wunderschönen Ladenburg.  
Nach meinem Realschulabschluss auf der Merianrealschule in Ladenburg habe ich Abitur auf dem Wirtschaftsgymnasium in Mannheim gemacht.  
Danach habe ich meine 4jährige Ausbildung zur Erzieherin absolviert. Nach 2 Berufsjahren habe ich mich dazu entschlossen, das Studium der Erziehungswissenschaft an der Uni Heidelberg zu beginnen, das ich erfolgreich mit dem Magister Artium (M.A.) abgeschlossen habe.

Ich bin tätig als Leiterin einer städtischen Kindertagesstätte, eine Aufgabe, die mir viel bedeutet und in der ich täglich erlebe, wie wichtig frühkindliche Bildung für die Zukunft unserer Kinder ist. und wie ungleich die Chancen aufgrund unseres Bildungssystems für unsere Kinder verteilt sind.  
Einer meiner pädagogischen Schwerpunkte ist die praktische Umsetzung der „Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE)“ entsprechend den Vorgaben der UN-Dekade.

Seit 1998 bin ich Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, außerdem bin ich Mitglied der Grünen Liste Ladenburg (GLL).

Ich bin Vorsitzende des OV Ladenburg und Vorstandsmitglied im Kreisverband Neckar-Bergstraße.

Seit 2004 bin ich Stadträtin in Ladenburg und habe dort 2009 den Fraktionsvorsitz übernommen. Dort bin ich u.a. Mitglied in der Kindergartenkommission, der Schulkommission und dem technischen Ausschuss.

2009 bin ich auch direkt in den Kreistag des Rhein-Neckar –Kreises gewählt worden. Dort bin ich Sprecherin meiner Fraktion im Jugendhilfeausschuss und Mitglied im Schulausschuss. Meine politischen Schwerpunkte sind also nur allzu deutlich: Bildungspolitik, Kinder- und Jugendpolitik sind mir eine Herzensangelegenheit!